

## 地域の充実を目指して

### 様々な自治公民館活動が展開されています！

各地域では、これまで引き継がれてきた伝統的な活動とともに、これからの課題解決に向けた新たな活動も展開されています。

#### <出店自治公民館>

6月1日(日) 地区での清掃活動が行われました。親子での参加もあり、地域の環境整備や行事に関する情報交換、共同で使用するゴミステーションの整備なども行われていました。



#### <岸立団地自治公民館>

6月1日(日) 早朝から団地内の清掃活動が行われました。清掃活動後、団地の菜園で育てられていた「ジャガイモ」の収穫祭が行われました。活動する子どもたちに地域の方々から「偉いね!」「ありがとう!」という声かけられていました。このようなことを通して子どもたちは、地域の中での存在感を高め、地域貢献意識や自己肯定感が育っていくのだと確信しました。



#### <白木八重自治公民館>

6月12日(木) これからの災害に備え、公民館での炊出し訓練が昨年度に引き続き行われました。福祉保健課の地域包括支援担当職員も参加し、被災時の避難方法、安全確保についても確認が行われました。



#### <水分神社の清掃活動・夏の神事>

6月15日(日) 早朝から湯屋ヶ坂、立小路、在名の自治公民館により、夏草が生い茂った境内の除草、樹木の剪定などを協力して行っておられました。活動を通して、お互いの生活状況や健康の情報交換が見られ、旧交を温める場面も見られました。その後、地域の安寧を願って役員の皆さんによる夏の神事が行われました。



#### <自主防災組織結成に向けて>

南海トラフ巨大地震や河川災害など備え、湯屋ヶ坂自治公民館で、自主防災組織の結成に向けた説明会が行われました。総務委財政課危機管理担当により結成に向けた手順やインターネットによる災害情報の取得方法などの説明がありました。当日は、地域担当職員も参加し、地域との連携が図られました。



### 地域活動の充実に向けて!

先月もお知らせしましたが・・・  
 本年度から、地域サポーターがスタートしました。中学生、高校生、大学生に登録してもらい、地域での活動情報を提供・参加を募るとともに、参加したサポーターの所属学校に「活動証明書」をお送りします。地域活動において「若い力」に加わってもらうことで、活動が充実していくことを期待しております。  
 現在、妻高校から5名の登録があり、活動がスタートしました。活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

地域サポーター仮登録フォーム →



## 木城町民ミニバレーボール交流大会

6月22日(日) 木城町民ミニバレーボール大会を開催しました。本年度は、11地区(+1) 17チーム(+1) 105名(+3)の参加があり、熱戦が繰り広げられました。(昨年度比) また、開会式では、エアロビクスによる準備運動、令和9年度「国スポ・障スポ」についての説明も行いました。さらに、地域活動サポーターである妻高校生による支援で大会が充実しました!



自治公民館通信担当 自治公民館活性化支援員 大津 新

これから予想される大規模災害に備え、自治公民館活動で地域の「絆」を深めよう! 今こそ、「防災」「減災」「防犯」「福祉」などに対する「地域力」を高めよう!